
— Жанна, за съёмки в

"Дозорах" вам что�ни�

будь заплатили или

работали бесплатно,

как в новогодних ТВ�

концертах? 
— За первый фильм я по�

лучила символический го�
норар. В "Дневном дозоре"
роль у меня побольше, по�
этому и сумма крупнее. В
любом случае за работу мне
заплатили гораздо меньше,
чем платят даже начинаю�
щим, никому не известным
актрисам за съёмки в сери�
алах. Но я снималась не для
того, чтобы заработать (для
этого есть концерты), а по�
тому что мне было интерес�
но. Я понимала, что этот
проект больше нужен мне,
чем я ему. 

— Коллеги с ТВ долго

доказывали, что Жан�

не Фриске уже за 40 и

что у неё есть взрос�

лая дочь, которую она

тщательно скрывает… 
— Я слышала, что мне

54. На меня вылито очень
много грязи. Я не хочу ком�
ментировать никакие гряз�
ные слухи о себе. Мне про�
тивно. Зачем кому�то дока�
зывать, что я не осёл? Дают
мне 20 лет — хорошо, 40 —
прекрасно, 45 — вообще
замечательно. 

— В одном издании

вышел материал о

том, что брак Лолиты

фиктивный, что На�

дежда Бабкина и Евге�

ний Гор сошлись, толь�

ко чтобы поднять свою

популярность, и т.д.

Как вы относитесь к

подобным рекламным

акциям в шоу�бизне�

се? 

— Я к ним не отношусь.
Думаю, копаться в личной
жизни людей просто некра�
сиво. Настоящий брак, не�
настоящий — кому какая
разница? Зато Лолита улы�
бается. Она красива, ус�
пешна, у неё новый творче�
ский взлёт. Поэтому�то
журналисты и принялись
копаться в её грязном бе�
лье. Но она счастливая
женщина. И кому какое де�
ло, почему? То же самое
могу сказать про Бабкину.
Недавно я летела с ней в
самолёте. Бабкина помо�
лодела, у нее горят глаза,
видно, что она влюблена.
Поймите, невозможно всё
время играть на публику. 

— Среди ваших ухажё�

ров олигархи наблю�

дались? 
— Даже не знаю, как от�

ветить на этот вопрос, что�
бы мне поверили… Объяс�
ните для начала, кто такой
олигарх? Сколько денег
должно быть у человека,
чтобы он мог считаться та�

ковым: сто тысяч долларов,
миллион или миллиард?
Как я понимаю, среди моих
ухажёров олигархов не бы�
ло, но были и есть состоя�
тельные бизнесмены. Один
мужчина на протяжении
уже полугода ежед�
невно присылает
мне букет роз. Букет
каждый день раз�
ный — один раз в
нём была тысяча
цветов. 

— Здорово!

Давайте�ка

об этом по�

п о д р о б �

нее… 
— Это

очень ро�
м а н т и ч н а я
история! Од�
нажды мы с
подругой на
н е с к о л ь к о
дней вырва�
лись в Сочи. И
вот уже перед
отъездом в
Москву, когда
мы с ней
ждали так�
си в баре
г о с т и н и �
цы, не�
ожиданно
мне ста�
ли прино�
сить бу�
кет за бу�

кетом. На выходе ко
мне подошёл молодой
человек и сказал: "Вы
самая прекрасная де�
вушка на свете!!! Из�
вините, но в гостинице
все цветы закончи�
лись…" Я поблагода�
рила его за внимание
и уехала в аэропорт. У
трапа самолёта в Мос�
кве меня вновь встре�
чали с огромным буке�
том. В нём было боль�
ше ста роз! Оказа�
лось, это тот сочин�
ский незнакомец по�
просил передать мне
цветы в Москве. На
следующий день он
мне позвонил, каким�
то образом разыскав
номер мобильного. С
тех пор звонит регу�
лярно и присылает бу�
кеты. У меня уже весь
дом завален цветами. 

— А помните своё са�

мое романтическое

свидание? 

— Разумеется, та�
кие вещи не забыва�
ются… Был День свя�
того Валентина. Маль�
чик, с которым мы уже
долго дружили, при�
гласил меня на свида�
ние, прислав почтой
открытку. Мы встрети�
лись на набережной…
Шёл снег… Мы пили
красное вино, ели сла�
дости, долго�долго гу�
ляли, что�то рассказы�
вали друг другу, а по�
том целовались в ма�
шине. Было здорово.

Женщины запоминают по�
добные истории, жаль, что
мужчины, боясь выглядеть
глупыми или смешными, их
избегают. 

Я считаю, нужно ста�
раться привно�

сить романтику в жизнь,
иначе мы увязнем в грязи.
Не важно, сколько стоит
подарок, важно, как он пре�
поднесён. Можно передать
девушке через водителя
ковёр из бриллиантов, и он
не вызовет никакой радос�
ти. А можно залезть через
балкон с плюшевым миш�
кой, и это запомнится на
всю жизнь. Неромантичные
мужчины мне неинтересны. 

— Вам часто приходи�

лось жалеть о каких�то

своих поступках? 
— Я очень жалею, что

бросила в своё время ба�
лет. Знаете, как это про�
изошло? У меня не получа�
лось фуэте. Я злилась, пси�
ховала сама на себя, плака�
ла… В конце концов сказа�
ла, что больше не буду за�
ниматься. Никто на меня
тогда не надавил, не заста�
вил вернуться в балетную
школу. А между тем пласти�
ка у меня от бога… 

— Вас редко можно ус�

лышать поющую живь�

ем.  Вы вообще где�

нибудь сами поёте?

— В моём представле�
нии живое выступление —
это играющие честно му�
зыканты и исполнитель, ко�
торый стоит как вкопанный
у микрофона и поёт. Я даю
зрителям некое представ�
ление, я здорово двига�
юсь.  Говорю честно: быс�
трые песни, которых в
моём репертуаре доста�
точно, я не могу петь жи�
вьём. 

В любом случае бо�
роться с фонограм�
мными выступления�
ми в нашей стране
имеет смысл только
тогда, когда каждая
площадка будет хо�
рошо оборудована
технически. Многие
артисты срывают
связки на той аппара�
туре, которую часто
выставляют органи�
заторы. Я вас уверяю,
если бы на съёмках
ТВ�концертов у нас

под каждого артиста в
индивидуальном по�

рядке настраивался
звук, любой наш артист
смог бы отработать вы�
ступление живьём: и Жа�

смин, и Катя Лель, и "Блес�
тящие", и "Иванушки"… 

— Роллы и диетичес�

кая пицца — вечная

диета? 

— С большим трудом я
отучила себя от бутербро�
дов с ветчиной, колбасой,
сыром. Все правильные
продукты указываю в рай�
дере: в гостинице — рыба,
морепродукты, в гримёрке

— фрукты,
вода. Остал�
ся один бич
— шоколад.
Могу просто
так съесть
коробку шо�
к о л а д н ы х
конфет и
плитку шоко�
лада… Мне
ещё с кол�
лективом по�
везло: все
д е в ч о н к и �
танцовщицы
не пьют, не
курят и пра�
вильно пита�

ются. С "Блестящими" в
этом плане было очень
сложно: "Ой, девчонки, да�
вайте попкорн купим!" —
"Давайте". — "А давайте
чипсы съедим!" — "Давай�
те". Все едят, и ты начина�
ешь хрумкать, что�то же�
вать, поддаваясь стадному
чувству. И совсем не дума�
ешь, что от качества еды
зависят и самочувствие, и
настроение, и даже энерге�
тика. Недавно я поняла для
себя: человек, питаясь не�
правильно, нарушает внут�
реннюю гармонию. С пра�
вильной едой чувствуешь
себя хорошо и восстанав�
ливаешься быстрее. 

— А почему вы до сих

пор не замужем? 

— Видимо, ещё не вре�
мя. Может быть, выйду за�
муж, когда мне будет
столько же, сколько сейчас
Бабкиной. Может быть, за
молоденького мальчика.
Для меня не имеет значе�
ние разница в возрасте.
Главное, чтобы я любила и
меня любили. На данный
момент с личной жизнью у
меня всё хорошо. В моей
жизни есть любовь, но рас�
пространяться на эту тему
я бы не хотела. 

Могу сказать, что хочу
иметь семью и очень хочу
родить ребёнка. Наверное,
когда это произойдёт, то на
моей карьере на длитель�
ное время будет поставлен
крест. Думаю, совмещать
сцену и воспитание ребён�
ка у меня не получится. И я
хочу не одного, а двух�трёх
детей! И для меня важно,
чтобы среди них обяза�
тельно был мальчик. 

По материалам 

информагентств.  
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Прежде чем попасть в музыкальные

хит�парады и на киноэкран, в

жизни Жанны Фриске были

спортивная школа, балетное

училище, а также факультет

журналистики Российского

государственного гуманитарного

института. В настоящее время

Жанна — единственная

девушка на российской

эстраде,

которая, выйдя из

состава женской группы,

сумела сделать сольную

карьеру. Однако

широкую популярность

Фриске принесли не её

песни и клипы и даже

не регулярное участие

в проектах "Последний

герой", а роль ведьмы

в фильмах про ночной

и дневной дозоры. 
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